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ASSEMBLÉE NATIONALE
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Cooperatives et groupements: Vendee
Question écrite n° 39276

Texte de la question

M Philippe Puaud attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur l'insuffisance des financements mis en
place pour les CUMA de Vendee. En effet, pour la fin de l'annee 1987, c'est 9,5 millions de francs de prets
bonifies qui n'ont pu etre realises pour insuffisance de quotas 1987. Pour 1988, l'enveloppe proposee aux
CUMA est en regression de 5 p 100 sur les realisation 1987, alors que l'enveloppe des prets d'amelioration
materielle individuels est en progression de 25 p 100. S'il est reconnu que travailler en CUMA est la meilleure
facon de raisonner la mecanisation et donc de peser sur l'endettement comme sur les couts de production, les
responsables des CUMA de Vendee s'interrogent sur les raisons qui motivent la diminution du volume de prets
bonifies qui y est destinee. En consequence, il lui demande de bien vouloir lui preciser les mesures qu'il compte
prendre afin d'effectuer un rattrapage de 9,5 millions de francs pour solder l'annee 1987 et mettre en place une
enveloppe 1988 de 50 millions de francs pour soutenir les besoins des CUMA D'autre part, il lui demande de
bien vouloir lui preciser les mesures qu'il compte prendre pour que la caisse regionale de credit agricole assure,
sans degradation par rapport a 1987, le montant des financements bonifies necessaires au CUMA.
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